



**DECLARACIÓN SOBRE LA RESOLUCIÓN FINAL
DE LA CONVOCATORIA DE CAMPUS DE EXCELENCIA INTERNACIONAL (CEI)**

1. Manifestamos nuestra decepción y sorpresa por la resolución de los CEI, si bien era algo que se podía intuir, visto el desarrollo del proceso de selección.
2. Felicitamos a las universidades seleccionadas como CEI, y lamentamos que las otras universidades que no lo han sido puedan sentirse no suficientemente recompensadas con el esfuerzo realizado, al merecer únicamente la calificación de “ámbito regional” o, como en el caso de la UVEG-UPV, de “proyecto prometedor”.
3. No parece fácilmente explicable que solo universidades de Madrid y Barcelona hayan sido seleccionadas como CEI, cuando el Sistema Universitario Español cuenta también, sin duda, con excelentes universidades en otras partes del territorio. Las universidades valencianas que hemos concurrido y fuimos preseleccionadas (UVEG-UPV) figuran en los mismos rankings internacionales (Shanghái y THES) que las universidades seleccionadas, y nuestro proyecto de asociación es similar al de las universidades de Madrid (UCM-UPM) y Barcelona (UB-UPC).
4. Tampoco resulta explicable que, de las tres grandes politécnicas de España (Madrid, Valencia y Cataluña), la Universidad Politécnica de Valencia –que es la única politécnica española que aparece en los rankings internacionales referidos– sea la única que no haya sido seleccionada.
5. La Universidad Politécnica de Valencia continuará trabajando en el marco de su Plan Estratégico como una universidad de excelencia para consolidarse y mejorar su posición en los rankings internacionales, que es donde verdaderamente las universidades se acreditan como campus de excelencia internacional.

Rectorado de la Universidad Politécnica de Valencia

Valencia, viernes 27 de noviembre de 2009